

Burundi : plus de 4,5 millions de nouveaux plants caféiers à planter au niveau national

@rib News, 19/11/2015 - Source Xinhua Les autorités du Burundi ont inauguré mercredi une campagne nationale de mise en place de nouveaux plants caféiers où l'on compte planter 4,5 millions de plants à travers tout le pays, a-t-on appris ce jeudi à la radio nationale. Le directeur général de l'Agence de régulation de la filière café, Jean de Dieu Mutabazi (photo), a souligné à cette occasion l'importance du café pour le Burundi.

"Le café fait rentrer beaucoup de devises dans les caisses du pays, à hauteur de 80%. C'est pourquoi, accroître la production et surtout la qualité du café reste le fondement du développement pour l'agriculteur et pour le pays", a indiqué M. Mutabazi. Il a invité la population burundaise à traiter cette culture avec une attention particulière, surtout en pensant à la multiplication des plants, à la mise en place des plants, à la reconversion de vieux caféiers, au paillage, à la pulvérisation et à la fertilisation. "Cela contribuera à réduire la pauvreté dans le pays", a ajouté M. Mutabazi. Le café est la principale culture d'exportation du Burundi côté du thé et du coton.